

いきいき通信 No.7

伊部小学校 笑顔・元気いきいき部会 2019.10.16 発行

スマホ・ネット利用に関する合同研修会(10/12)に多数ご参加いただきありがとうございました。



今年度10月12日(土)参観日に、4~6年児童 と全保護者対象で合同研修会を開きました。

講師は、青少年健全育成促進アドバイザーの井上潔 先生です。スマートフォンやインターネットについ て、それ自体が悪いわけではないけれども、使い方を 間違えると危険なものになったり生活に害を及ぼす ものになったりすることを分かりやすく教えてくだ さいました。

<保護者アンケートより抜粋>

お子さんのスマホ・ネット利用で心配なこと・困っていることは?

- 何時までと決めていても見ることに集中していたり、ゲームの途中でやめられなかったりして、寝るのが遅くなる。
- 注意してもその時は守るが、またすぐ時間を守らず長時間している。
- 動画、ゲームをよく見る。時間は決めているがやめたとたんに「やることがない。」と言い、つまらなさそうにすることがある。いつか依存してしまいそうで心配。
- 目が悪くなるのが心配。
- ゲームで子ども同士の仲、言葉遣い、行動が荒くなり現実世界でも影響が出てきている。
- 言葉遣いが悪くなっている。ゲーム (メディア) ができないと暇だという。グループでゲームをする ので友達関係が心配。
- 使用時間を決めても守れないこと。「課金をしたい。」と言って困る。
- ・スマホを使うことによって、勉強時間や日常生活に支障をきたすこと。
- スマホをいつから持たせるか悩んでいる。

<u>今後、家庭で気を付けたい</u> こと





今後、家庭で気を付けたいこと

- 時間を決めて使うようにしていきたい。ルールが守れるようにしていきたい。
- ゲーム時間をきちんと決めて、親も「まあいっか」で放っておかずにしっかり見守りたい。
- ゲーム機はネットにつながらないようにしている。スマホを使わせるときは保護者管理のもとで使わせるようにしたい。
- ・しっかり子どもと話し合う。今後、持たせるときは一緒にルールを決める。
- 家庭のルールは親子で納得して決めて守れるようにしたい。親もスマホの使い方に気を付けたい。
- 今後のためにも危険性をしっかりと話すことが大事だと痛感した。親自身が知ること学ぶことが重要だと感じた。
- 子どもに持たせるとき、親もちゃんと分かっていないといけないので、安全な使い方を教えられるようにしたい。
- ・スマホ・ネットを使うことでいろんなリスクが潜んでいることを具体的に話していきたい。
- ・親が(楽しそうに)使っている姿を見てまねしていくのだから、まずは自分がルールを見直したい。



電子メディア使用に関する「わが家のルール」募集!

- *学級懇談配付資料の最後のページに応募用紙があります。
- *ご家庭でお子様と話し合ってルールを決めてください。
- *応募締め切りは10月21日(月)です。
- *PTA から応募者全員へ、後日参加賞を贈ります。